

En el campeonato internacional celebrado en Francia

## UN NIÑO VILLANOVENSE, MEDALLA DE ORO EN TAEKWONDO

**Vva. de la Cañada, 31 de enero.-** Con sólo 11 años, Claudio Correia Lopes ha conseguido hacerse un hueco en la historia de las competiciones internacionales de Taekwondo. Este pasado fin de semana y tras una dura final, consiguió el oro en el Campeonato Internacional de Taekwondo (categoría Infantil) celebrado en Montpellier (Francia).

Claudio Correia practica este deporte en la Escuela Municipal de Taekwondo que tiene como profesores a Fermín García y a la medallista olímpica Coral Bistuer. El Concejal de Deportes, Juan Miguel Gómez, destacó: “Este triunfo es fruto de la ilusión y del afán de superación pero también del esfuerzo diario de este joven campeón y de quienes, como él, entrenan todos los días. Por ese motivo, desde el Ayuntamiento no podemos sino felicitarle y dar la enhorabuena también a sus entrenadores por el trabajo realizado”.

Correia es cinturón verde y ha conseguido recientemente otras dos medallas de plata en sendas competiciones de la Comunidad de Madrid.